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            Protokoll Jahreshauptversammlung 2022 

Pinguine Supporters 

                               Verein zur Unterstützung des Eishockeys in Krefeld e.V. 

                                  Datum:  23.06.2022                , 19:36 Uhr 

 

            Ort:    Krefeld Gaststätte Karussell Westparkstr. 

                                                                      

                                                                     Anwesende: 

23  stimmberechtigte Mitglieder 

0 passive Mitglieder 

8 Gäste 

 

 

1. Begrüßung durch den Vorstand 

Die erste Vorsitzende, Ines Krebs, begrüßt die anwesenden Mitglieder und 

Gäste und eröffnet die Sitzung. 

 

2. Eröffnung der Versammlung und Wahl des Schriftführers 

Als Versammlungsleiter wird gewählt:   Markus Meyer 

Als Schriftführer wird gewählt:    Sabine Dufeu 

Beide nehmen die Wahl an. 
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3. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

Markus Meyer stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung form- 

und fristgerecht ergangen ist und erklärt, dass es keine Ergänzungen gibt. 

Weiterhin wird festgestellt, dass die Versammlung mit 23 stimmberechtigten 

Mitgliedern beschlussfähig ist. 

Die Tagesordnung wurde den Mitgliedern bei Einberufung zur Versammlung 

ordnungsgemäß angekündigt. 

Jedes stimmberechtigte Mitglied hat einen Stimmzettel erhalten. 

Als Gäste sind 8 Personen anwesend. 

 

4. Berichte des Vorstandes 

Der zweite Vorsitzende, Frank Dufeu, führt die Sponsoring Aktivitäten aus. 

In Summe haben die Pinguine Supporters die Krefeld Pinguine durch 

verschiedene Sponsoring Aktivitäten mit 7145Euro unterstützt.  

 

5. Kassenbericht 

Christina Hallen erläutert, dass der Bericht über das Geschäftsjahr den 

Zeitraum 01.04.2021 bis 31.03.2022 umfasst. 

Kassenstand am 01.04.2021       

Bankkonto: 3779,98€ 

        

Einnahmen: 

Beiträge 3068,72€  

Zuwendungen 2120,84€ 

Tickets 2819,84€ 

Schals                                                                                     20,00€ 

insgesamt: 8029,06€  
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Ausgaben: 

Sponsoring 7145,00€ 

Gebühren Bank 146,84€ 

Gebühr Bundesanzeiger 13,01€ 

Rechnung Landgericht Krefeld                                             320,83€ 

Beitrag KEV 81 120,00 € 

insgesamt  7745,68 € 

 

Kassenstand am 31.03.2022 4063,36€ 

 

6. Bericht der Kassenprüfer  

Die Kassenprüfung durch Ulrich Dübbert und Wolfgang Heinrich fand am 

20.04.2022  im Beisein von  Christina Hallen statt. Die Belege und 

Kontoauszüge lagen vollständig vor. 

Die Belege wurden stichprobenartig kontrolliert und mit den Kontoauszügen 

abgeglichen. 

Die Kassenprüfung hat keine Beanstandung ergeben.  

Der Kassenprüfer schlägt daher die Entlastung des Vorstands vor. 

 

7. Entlastung des Vorstandes 

Markus Meyer leitet die Abstimmung. 

Ergebnis: Entlastung mit 20 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen. 

Der Vorstand wird somit entlastet. 

 

8. Vorstellung der Gäste aus der Geschäftsstelle, Berichte, Fragen 

Aus der Geschäftsstelle sind Christina Schertes, Yannik Schoppmann und 

Karsten Holderberg anwesend. Nach einer kurzen Vorstellung erläutert 

Karsten Holderberg die aktuelle Situation in der Saisonvorbereitung.  

Es wurde zusätzlich Personal in der GS eingestellt.  
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Neue Sponsoren werden weiterhin akquiriert. Im Vergleich zur letzten Saison 

gibt es mittlerweile mehr kleine und mittlere Sponsoren, große Sponsoren 

haben teilweise das Volumen verkleinert. 

Zum OB der Stadt gibt es einen guten Kontakt. 

Das Casting für den neuen Stadionsprecher wurde sehr gut angenommen. 

Simon Ahrens und Patrick Kramp ergänzen sich sehr gut, sodass beide die 

Aufgabe als Duo übernehmen. 

Christina Schertes gibt einen Überblick über die Dauerkartensituation. Der 

Verkauf der Dauerkarten begann bereits frühzeitig im April. Die GS wollte 

damit ein positives Signal an die Fans senden. Zurzeit sind 900 Dauerkarten 

verkauft, 1000 sind nach Aussage von Christina Schertes realistisch, zumal 

auch neue Gegner in dieser Saison locken. 

Fragen gibt es an die Gäste der GS nicht, jedoch als Anmerkung ein 

Kompliment zu ihrer Arbeit. 

 

9. Neuwahlen 

9.1  Kassenprüfer 

Zur Wahl stellen sich Roman Schiffer und Ulrich Dübbert. Beide werden mit 

jeweils 22 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und nehmen die Wahl an. 

 

9.2  Neuwahlen des Vertreters in der Gesellschafterversammlung 

Karsten Holderberg tritt in dieser Funktion wegen seiner Tätigkeit in der 

Geschäftsstelle zurück. Zur Wahl stellt sich auf Vorschlag des Vorstandes 

Thomas Thimm. Weitere Bewerber gibt es nicht.  

Thomas Thimm wird mit 23 Ja-Stimmen gewählt und nimmt die Wahl an. 

Stellvertreter bis zur nächsten Wahl 2023 bleibt Volker Deylig.  

Dann werden Vertreter und Stellvertreter neu gewählt. 

 

9.3 Neuwahl des Beirates 

Die amtierenden Beiräte Thomas Kirchrath, Carmen Kirchrath, Andre 

Schwittay, Nicole Paffhausen und Volker Stahl stellen sich der Wiederwahl; 

als weitere Kandidaten stellen sich Andreas Obermeier, Michael Krebs, Noel 

Dufeu und Sabine Dufeu zur Wahl. Es wird beschlossen, Andre Schwittay 

trotz beruflich bedingter Abwesenheit zur Wahl antreten zu lassen.  
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Es folgt eine kurze Vorstellung der Kandidaten. 

     Es wird eine Blockwahl beantragt. Der Blockwahl wird einstimmig zugestimmt. 

Der Beirat wird wie in der obenstehenden Besetzung einstimmig in einer           

Blockwahl gewählt.  

Der Vorstand bedankt sich bei den ausgeschiedenen Beiräten Ruth 

Kremershof, Andrea Leuchten und Ralph Burtschell für ihre bisherige 

Tätigkeit. 

      

10.  Verschiedenes, Fragen und Diskussionen 

Die neuen Stadionsprecher Simon Ahrens und Patrick Kramp stellen sich kurz 
vor. Es gab bereits Planungstreffen. Beide heben hervor, dass man als Duo 
mehr Möglichkeiten zur Gestaltung hat.  
Es gibt keine weiteren Fragen. 
 
David Trinkberger und Leon Niederberger vertreten das Team.  
Beide legen kurz ihre Beweggründe dar, für die Pinguine in dieser Saison zu 
spielen.  
So reizt David Trinkberger das Projekt Wiederaufstieg, die Weiterentwicklung 
junger Spieler und die Möglichkeit eines langfristigen Aufbaus in dieser 
Mannschaft.  
 
Leon Niederberger betont die Verbundenheit mit dem Verein und den Fans. 
Weiterhin erklärt er, dass ihn die Kaderplanung überzeugt habe. 
Beide empfinden den Mix zwischen jungen und älteren Spielern als wichtig. 
Den Wiederaufstieg haben sie als festes Ziel vor Augen, jedoch ist auch klar, 
dass dies nicht leicht werden wird, da die zweite Liga mittlerweile stärker 
geworden ist. 
 
Fragen der Mitglieder:  
 
Welche Vereine sehen die beiden unter den ersten drei? 
Hier werden Kassel, Ravensburg, Dresden aber auch Landshut genannt. 
 
Frage an die GS: Wie sieht es aus mit einem zweiten Torhüter und noch zu 
besetzenden weiteren Positionen? Wie weit sind die Gespräche? 
Karsten Holderberg antwortet, dass, sobald etwas sicher ist, dies zeitnah 
kommuniziert wird, möglichst am gleichen, spätestens am nächsten Tag. Die 
Kaderplanung läuft über Sergey Saveljev. Es gibt mittlerweile viele positive 
Feedbacks zum bereits bekannten Kader. 
 
Wie sieht es aus mit Kooperationen? 
Es laufen Gespräche, aber es gibt noch keine Ergebnisse. Die Gespräche 
laufen in beide Richtungen. Mit dem KEV 81 ist man in einem guten Dialog. 
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Bringen sich die Trainer derzeit mit ein? 
Leon Niederberger erzählt von Face Time Kontakten zwischen Trainer und 
Spielern. Der Kontakt wird als offen und kommunikativ empfunden. Der 
Wegfall der Sprachbarriere erleichtert vieles. 
 
 
Karsten Holderberg bedankt sich an dieser Stelle ausdrücklich beim alten 
Beirat und gratuliert dem Neuen. Er lobt die große Unterstützung der 
Supporters, ohne die vieles gerade in der letzten Saison nicht möglich 
gewesen wäre. An dieser Stelle nennt er die 2 (3) G Prüfung als Beispiel.  
 
Auf die Frage, ob er seine Tätigkeit in der GS längerfristig sieht antwortet er, 
dass dies seine Planung ist. 
 
Weiterhin bedankt er sich bei Markus Meyer für seine Unterstützung sowie bei 
Frank Wimmers als anwesenden Vertreter des Fan Projekts. 
 
 
Es wird an ihn die Frage gerichtet, ob etwas über den Bau der neuen Hallen 
bekannt ist. Dies verneinte er und verwies auf die Bekanntgabe der 
entsprechenden Ratssitzung. 
 
 
 
 
Der Versammlungsleiter, Markus Meyer, erklärt die Jahreshauptversammlung 
für beendet. 
 

 

 

 

-----------------------     ------------------------ 

(Versammlungsleiter)     (Protokollführerin) 


